

Go郷寺子屋 No. 6 2025.2.28

GO寺通信

令和6年度のGo郷寺子屋の活動は2月14日で終了しました。全24回(うち中止2回)、出席率もかなり良く、活発に活動することができました。閉講式で記念品としてお配りしたカレンダーはいかがでしたか?1年間のお子さまの活動が垣間見れたかと思えます。お家のどこかに飾っていただければ幸いです。

じげんくんの
まなびネット

Go寺活動中の写真については、町の教育ポータルサイト“じげんくんのまなびネット”にも掲載されることがあります。地域学校協働活動本部のページをぜひご覧ください。なお、掲載希望されない方はお手数ですがセンターまでご連絡ください。



カラー版の
Go寺通信も
こちらから

活動紹介

~~フラ板工作~~

1月17日(金)

3学期最初の活動は、人気の活動プログラム、フラ板工作でした。描きたいイラストを持参して参加した児童も多かったです。1人2枚、早く描き上げる子、じっくり細かく描く子と様々でしたが、最後は全員しっかりと仕上げることができました。



~~雪遊び~~

1月27日(月)

本郷運動場で雪遊びをしました。少ない雪でしたが、とても楽しそうに雪像などを作っていました。活動の翌週から大雪となり、安全に活動できる雪の量ではなくなってしまったので、少ない雪ながらも遊ぶことができてよかったと思います。



~~スライムで遊ぼう~~

1月27日(月)

雪遊びの活動のあと、スライム作りをしました。夏に一度経験しているのですが、慣れた手つきで作っていました。今回の目標は「やわらかいスライムを作る」としました。ホウ砂水の分量を調整し、固くできてしまったら水を足し、という具合で挑戦しました。

流れて伸びるようなスライムができた子、絵の具の入れすぎでうまくできなかった子と様々でしたが、楽しく挑戦できていました。





～～かさぶくろロケットを飛ばそう～～

2月3日(月)

お店に置いてある傘袋より厚手のものを用いて、ロケットを作りました。ロケット完成後、飛ばして遊びました。フラフープの輪の中を通してみたり、遠くまで飛ばしてみたり。楽しく遊ぶことができました。



～～木工教室～～

2月14日(金)

閉講式の後にあいづ食育木育クラブの星英樹さんのご協力での木のキーホルダーを作りました。家を作る際に出た端材をキーホルダーサイズに切って提供いただきました。紐を通す穴をあけ、ヤスリをかけ、絵を描き、紐を通して仕上げました。1人2個ずつ作りました。

無垢の木材は時間とともに色の変化も楽しめるのが魅力です。大事に使って木の変化も楽しんでみてください。



お礼の寄せ書きも作りました



～～令和6年度 Go 郷寺子屋閉講式～～

2月14日(金)

本郷学園の星校長先生、生涯学習課の小林課長を来賓にお招きし、閉講式を行いました。来賓のお二人からご挨拶をいただいた後、上学年から記念品(カレンダー)贈呈、「楽しかった活動」を1人ずつ発表してもらいました。スタッフからも一言ずつお話し、閉講式は終了しました。



～～児童アンケート集計結果～～

2月14日(金)閉講式時に児童対象にシール形式のアンケートを行いました。※()内は人数 27名回答

☆楽しかった活動(1人5個まで)☆

- ・ドッジビー・ソフトバレーボール(15)
- ・プラ板工作(15)
- ・ポンポンポップコーン(10)
- ・バドミントン教室(10)
- ・雪遊び・スライム(8)

☆来年もやってほしい活動(1個)☆

- ・プラ板工作(7)
- ・ドッジビー・ソフトバレーボール(6)
- ・バドミントン教室(3)

保護者・児童アンケートの回答もよろしくお願ひします。締め切り 3月7日(金)⇒



【問い合わせ：本郷生涯学習センター ☎56-3223 町生涯学習課 ☎54-2368】

